
 

 

 

INSTITUTO DE PAGAMENTOS ESPECIAIS DE SÃO PAULO 
 
 

CARTEIRA DE PREVIDÊNCIA DAS SERVENTIAS NOTARIAIS E DE 

REGISTRO 

 
 
 

 

ATA DA 61 ª REUNIÃO DO CONSELHO DA CARTEIRA DE PREVIDÊNCIA DAS SERVENTIAS NOTARIAIS E 

DE REGISTRO 

 

 

  Ao trigésimo primeiro dia  do mês de agosto do ano de dois mil e quinze, nesta 

cidade de São Paulo, sito Av. Brigadeiro Luiz Antonio 2701, às 10:00 horas conforme 

prévia convocação, reuniram-se os respectivos membros do Conselho: Sra. Renata 

Malpica Caldeira Tanoue (Conselheira Titular e Presidente do Conselho), representante 

do Instituto de Pagamentos Especiais de São Paulo – IPESP, Sr. José Carlos Alves 

(Conselheiro Suplente), representante do Sindicato dos Notários e Registradores do 

Estado de São Paulo – SINOREG/SP, Sr. Donizeti Siqueira (Conselheiro Titular) e 

Reinaldo Aranha (Conselheiro Suplente), representantes da Associação Paulista dos 

Aposentados de Cartórios Extrajudiciais – APACEJ, Sra. Marlene Marchiori  (Conselheiro 

Suplente) representante da Associação dos Notários e Registradores do Estado de São 

Paulo- ANOREG, Sra. Flávia Nazaré de Souza Barletta, representante do Liquidante nas 

Aplicações Financeiras. Presentes também, Sra. Fátima Regina de Souza – Diretora de 

Gestão Patrimonial e Financeira, Ana Paula Malta Lavigne de Lemos – Diretora das 

Carteiras Autônomas, Maria Aparecida Simões – Ouvidora, todos do Instituto de 

Pagamentos Especiais de São Paulo- IPESP.  

 

1. Iniciando a reunião Sra. Fátima Regina apresentou as demonstrações financeiras 

do mês de julho/2015, informou que as receitas do mês apresentaram uma 

variação positiva de 49,96% devido à diferença no repasse da taxa de 

emolumentos, contudo, as demais arrecadações se mantiveram. As despesas 

previdenciárias e administrativas não apresentaram variação, exceto as contas  

Correios (pagamento da diferença de junho/2015) e Condomínio (pagamento dos 

meses de junho e julho/2015 da antiga sede). O saldo do caixa  e equivalente de 

caixa no início do período foi de R$ 46.563.063,41 e no fim apresentou o valor de  

R$ 47.102.916,71. Em ato contínuo Sra. Fátima informou que não há pendências 

com o DEPRE até o exercício de 2016, sendo que a exigibilidade para aquele 

exercício já está provisionada. 

2. Sr. José Carlos sugeriu a possível migração do contrato com o SEADE para um 

convênio com a ARPEN para informações mensais de óbitos e casamento. Como 
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o contrato com o SEADE foi recentemente renovado, ficou acordado que essa 

possível migração aguarde a próxima renovação contratual. 

3. Com a palavra Sra. Flávia Barletta apresentou saldo e rentabilidade das aplicações 

financeiras do mês de julho/2015, a rentabilidade real mês foi de 0,47%, 

acumulada no ano 1,85% e acumulada nos últimos 12 meses 3,35%. O CDI 

corrigido pelo IPCA foi de 0,55%. Informou que não houve movimento entre 

gestores no período e apesar do cenário econômico a meta ainda tem sido 

atingida. 

4. Por fim, ficou agendada para o dia 28 de setembro de 2015, às 10h, a próxima 

reunião ordinária. Nada mais a ser tratado, os trabalhos foram encerrados. E para 

constar, Suzana da Silva Oliveira, Secretária da reunião, lavrou e subscreveu esta 

Ata que, após lida, achada conforme e aprovada, vai devidamente assinada pelos 

Conselheiros presentes. 
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